25/05/2025 \$392,416 Vpe pág: \$1.002.600

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.002.600 Ocupación:

2.400 2.400 39,14% Sección:

ACTUAL IDAD Frecuencia: DIARIO



A los 75 años muere la actriz Teresita Reyes, con extensa trayectoria en teatro y TV

CARRERA. La intérprete tuvo destacados papeles en las telenovelas nacionales.

Redacción

a reconocida actriz nacional Teresita Reyes falleció la madrugada de ayer sábado 24 de mayo, a las 4 de la madrugada. La noticia fue comunicada por su familia, la que agregó que partió en paz y junto a sus seres queridos.

Reyes padecía de un cáncer mandibular por el que se estuvo tratando durante varias semanas. La afección le trajo complicaciones en su salud tanto al corazón como en un riñón, lo que impidió la correcta realización de sus quimioterapias. Por lo mismo, al momento de su muerte, se encontraba internada en una clínica de Santiago.

Teresita Reyes era una de las actrices más versátiles y queridas de la escena artística nacional, tanto por su profesionalismo como por su simpatía. Nació en Osorno hace 75 años, mostrando desde temprana edad inquietudes artísticas que la llevaron a estudiar actuación en la Escuela de Arte de las Comunicaciones de la Universidad Católica.

En televisión debutó en los años 80 con producciones que rápidamente la fueron posicionando en el medio y en el reconocimiento del público, como las teleseries "Mi Nombre es Lara" (1987) y "Bellas y Audaces" (1988). Con los años, fue asumiendo roles que la fueron consolidando, como en "Machos" (2003) y "Brujas" (2005), además de aparecer en "Lola" y "Papi Ricky".



TERESITA REYES PADECÍA UN CÁNCER QUE LE TRAJO COMPLICACIONES AL CORAZÓN Y RIÑONES.

Pero su trabajo no se limitó solo a la televisión. Reves también tuvo una destacada travectoria en el teatro y el cine, donde desplegó un rango actoral amplio y siempre comprometido.

La mayor parte de su carrera la hizo junto a su gran amor, Jorge Giacaman, a quien conoció a los 22 años en el Club Palestino. Tras ese primer día, él la invitó a salir, pero ella no podía pues se presentaría en una obra de teatro. Él llegó de sorpresa a presenciar el montaje y al finalizar la invitó a "Las Brujas", donde bailaron "Somos novios" de Armando Manzanero. "Me pidió pololeo ahí", contó en el programa De tú a

tú, de Canal 13. Cinco meses después ya estaban casados.

Formaron una familia y tuvieron cuatro hijos. Jorge falleció en 2016, dejando viuda a la actriz, que en ese momento grababa Amanda. "Duele menos, uno está más serena, pero por Dios que se echa de menos", reconoció en 2021.

REACCIONES

Tras conocerse la noticia, sus colegas y amigos se manifestaron en redes sociales. La ministra de las Culturas, Carolina Arredondo, dijo que "los actores, las actrices, los artistas en general, tienen la oportunidad de llegar al corazón de las personas a través

de su arte". Agregó: "Por lo tanto hoy muchas personas que la conocieron a través de la pantalla también sienten esta partida como propia".

"Que tus risas, carcajadas, desparpajo y sensatez viajen eternamente en alguna estela de algún cometa en alguna galaxia cercana y muy lejana", escribió Claudia Pérez. Su también amiga Antonella Ríos publicó "un beso infinito mi Tere (...). Gracias por dejarme estar cerca en estos momentos difíciles.

La familia de Reyes, en tanto, informó que el velorio se realizará hasta las 14:00 del hoy en la Iglesia Santa Gemita, en la comuna de Ñuñoa.